



FÉDÉRATION SUISSE INLINE HOCKEY
FEDERAZIONE SVIZZERA INLINE HOCKEY
SCHWEIZERISCHER INLINE HOCKEY VERBAND
SWISS INLINE HOCKEY FEDERATION

Member of the International Inline Skater Hockey Federation (IISHF)

COMMUNICATION OFFICIELLE FSIH

Coronavirus – Rappel et nouvelles mesures de protection

Date : 09.10.2020

Version : 1.1

En regard de l'évolution préoccupante de la pandémie de COVID-19 en Suisse, la Task force Coronavirus de la FSIH tient à rappeler les mesures de protection suivante :

- Garantir la distanciation de sécurité
- Mettre à disposition du désinfectant pour les mains
- Garantir la traçabilité du public, joueurs et officiel

➔ Si l'une de ces mesures ne peut pas être garantie formellement, le port du masque est **obligatoire**

De plus, la Task Force Coronavirus informe que le port du masque **est obligatoire dans toutes les structures fermées pour tous, hormis pour les arbitres, officiels d'équipe et joueurs** durant l'échauffement et le match.

Le port du masque est également **obligatoire** à l'intérieur de toutes les cabanes de chronométrage fermées (y compris pour les places en extérieur).

Nous vous rappelons qu'il est du devoir de chaque club de sensibiliser ses membres et spectateurs sur les bons comportements à adopter.

La FSIH suit attentivement l'évolution de la situation et les recommandations des cantons et de la Confédération et publiera de nouvelles recommandations si nécessaire.

Fédération Suisse Inline Hockey
Task Force Coronavirus